

Le Club IAElles - Les IAE au féminin,

Le Club Immobilier, associé au Club des Clubs Immobiliers,

Le Club Finance Contrôle Audit de l'IAE de PARIS Alumni associé à FI+, réseau des réseaux des Financiers d'Entreprise,

Ont le plaisir de vous convier à la conférence-débat de Méka Brunel, FRICS,
animée par Philippe Jung, IAE, directeur général de Demathieu Bard Immobilier :

OPÉRATIONS DE CROISSANCE INTERNE OU EXTERNE : QUELS IMPACTS STRATÉGIQUES ?

Tout au long de sa carrière, Méka Brunel a participé à des opérations de croissance externe par le rachat de sociétés immobilières dont la dernière en date a été le rachat d'EUROSIC par Gecina. Elle nous expliquera la raison pour laquelle racheter une société est plus créateur de valeur que l'acquisition d'un portefeuille d'immeubles. Elle dévoilera également sa vision de ce que doit être demain une société immobilière.

Auditorium GECINA



14 rue des Capucines
75002 PARIS

Le lundi 12 novembre 2018

De 17h30 à 21h00

Déroulement de la soirée

17h30 - 18h00 : Accueil des participants
18h00 - 19h30 : Intervention/débat
19h30 - 21h00 : Cocktail dînatoire

Inscription [ICI](#)

Participation : 30 €
Gratuité pour les sociétés partenaires du voyage annuel Club des Clubs 2018



Intervenante

Méka Brunel, FRICS - **Administratrice Directrice générale de Gecina**

Dirigeante d'entreprise du secteur immobilier, Méka Brunel est ingénieur ETP, Executive MBA HEC et FRICS.

Elle a exercé à partir de 1996 différentes fonctions de direction au sein de Simco, fusionnée depuis avec Gecina.

Elle devient en 2006 Présidente du Directoire d'Eurosic, avant de rejoindre en 2009 Ivanhoé Cambridge et d'en prendre la présidence Europe.

Administratrice de Gecina depuis 2014, elle en est nommée Directrice Générale en janvier 2017.

Acteur engagé dans la vie sociale et les instances professionnelles (notamment administratrice du Crédit Foncier de France, Présidente d'honneur de l'Association HQE - France GBC, administratrice de la FSIF et de l'EPRA), Méka Brunel a été nommée en octobre 2017 à la présidence du conseil de développement de la Métropole du Grand Paris.

Elle a également été distinguée professionnelle de l'année par les Pierres d'Or en 2013 et 2018.

Le 8 mars 2018, à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, le président de la République, Emmanuel Macron, a rendu visite aux collaborateurs de Gecina à Paris afin de saluer l'exemplarité de l'entreprise en matière d'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes.